



Date: 04/04/2013

التاريخ : 4 ابريل 2013

Hassan Abdulrahman Al Serkal,
Director - Listing & Disclosure,
Dubai Financial Market,
Dubai - U.A.E.

حسن عبد الرحمن السركال
رئيس قسم الإفصاح والإدراج
دبي - الإمارات العربية المتحدة



**Preliminary Unaudited Financial Results for quarter
ended 31st March 2013**

**الموضوع: التدقيق المبني الغير رسمي للربع الأول من السنة
المالية المنتهية في 31 مارس 2013**

On behalf of the Board of Directors of Dubai Refreshments Company (DRC) I am pleased to announce the **PRELIMINARY UNAUDITED** financial results for the quarter ended 31st March, 2013.

بالنيابة عن مجلس إدارة شركة دبي للمربطات (ش.م.ع.) يسرني أن أعلن التدقيق المبني الغير رسمي للربع الأول من السنة المالية المنتهية في 31 مارس 2013.



- Revenue AED 181.7 million (Year 2012: AED 216.2 million) showing 16% decrease over 2012.
- Net profit AED 28 million (Year 2012: Net profit AED 35.9 million) showing 22% decrease over 2012.

- بلغت الإيرادات 181.7 مليون درهم (مقابل 216.2 مليون درهم في سنة 2012) أي بانخفاض بلغ 16% عن سنة 2012.
- بلغ صافي الأرباح 28 مليون درهم (مقابل 35.9 مليون درهم في سنة 2012) أي بانخفاض 22% عن سنة 2012.



The profit from operations for the first quarter decreased to AED 21.2 million Vs AED 30.9 million for the corresponding quarter in 2012 showing a decrease of 31%.

انخفضت أرباح العمليات في الربع الأول حيث بلغت 21.2 مليون درهم مقارنة بـ 30.9 مليون درهم في 2012 أي بانخفاض بلغ 31%.



The reduction in revenue and profits is mainly due to decrease in sales volume in exports business. The reduction in export volumes was expected by management as some of the major export markets are reducing their purchases in participation of their own local production startup, some other markets are no longer available for exports. The management are currently trying to identify other export opportunities to replace these markets. However, longer term, we expect local volume increases to largely offset the volume reduction in exports. We are already seeing good growth in the local market over the last 3 months, with some sectors growing in strong double digits.

الإنخفاض في الإيرادات و الأرباح يرجع بصورة أساسية للإنخفاض في حجم المبيعات المصدرة للخارج كما كان متوقعا من قبل الإدارة أن بعض الأسواق الرئيسية خفضت من حجم طلباتها الدورية على منتجاتنا وذلك لدعم انتاجهم المحلي الجديد. كما أيضاً هنالك بعض الأسواق التي لا يمكن التصدير إليها حالياً. و الإدارة حالياً تعمل لإيجاد و تحديد أسواق بديلة لتصدير منتجاتنا. ومع ذلك، وعلى المدى الطويل نتوقع زيادة المبيعات في الأسواق المحلية و ملئ فجوة الإنخفاض في مبيعات الأسواق الخارجية. وتم ملاحظة في الآونة الأخيرة و خلال فترة ثلاثة اشهر زيادة حجم المبيعات في بعض القطاعات في الأسواق المحلية.



Thanks.

وتفضلوا بقبول فائق الإحترام و التقدير.

Mana Mohammed Saeed Al Mulla
Managing Director

المدير التنفيذي
مانع محمد سعيد الملا



P.O. Box 420 Dubai - U.A.E.

• Tel. +971 4 339 3000

• Fax. +971 4 338 1684

• E-mail: pepsidrc@pepsidrc.ae

• www.pepsidrc.com